

Oportunidad 14-24 abre su centro número 58.

Descripción

Gabinete de Política Social busca completar los 100 centros de capacitación para jóvenes vulnerables a nivel nacional antes que finalice el año.

Santo Domingo-domingo 21 de agosto: El equipo del Gabinete de Política Social que coordina, Tony Peña, se dirigió a las provincias San José de Ocoa, San Cristóbal y Peravia, para abrir cinco nuevos Centros de Capacitación Técnico- Profesional del programa Oportunidad 14/24.

Con la habilitación de estos nuevos centros, el programa alcanzó lo 58 en funcionamiento en todo el territorio nacional. Durante la apertura de estos nuevos cinco nuevos centros el director del programa Oportunidad 14/24, Alex Mordan, instó a los jóvenes beneficiarios a aprovechar la oportunidad de mejorar la calidad de vida que le ofrece el Gobierno del presidente Luis Abinader y el Gabinete de Política Social que dirige Tony Peña.

El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, insistió en que la iniciativa busca alejar a los jóvenes en edades desde 14 a 24 años de la delincuencia, ofreciéndoles oportunidades de estudio y trabajo.

El Programa de capacitación estará funcionando en los Centros Tecnológicos Comunitarios de Rancho Arriba, Nigua, Sabana Larga, Escuela Vocacional Bani y CTC Villa Sombrero alrededor de 358 jóvenes de esas provincias serán beneficiados por la iniciativa que reúne a más de 24 instituciones del Estado.

Los beneficiarios tienen una gran cantidad de cursos técnicos en los cuales pueden desarrollarse, dentro de ellos están Informática, Proyecto Áulico, Multimedia, Belleza, Invernadero, Cajero Comercial, entre otros.

Fecha de creación 2022/08/21